

Beschluss der Landesmitgliederversammlung,
03.02.2018



Studie „Umgebungslärm und Gesundheit“ fortführen

Die Landesmitgliederversammlung fordert von der Bürgerschaftsfraktion und dem Senator für Umwelt, Bau und Verkehr:

1. Die Fortführung einer Studie zu Umgebungslärm und Gesundheit in Bremen zu unterstützen.
2. Die schon vorliegenden Ergebnisse der Studie bei der Verkehrsplanung zu berücksichtigen und geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um erhöhte Sterblichkeit und Erkrankungen zu senken.
3. Die Ergebnisse einer fortgeführten Studie zu berücksichtigen und im Sinne des Gesundheitsschutzes den Verkehrslärm deutlich zu reduzieren.